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平 成 ３１ 年  第 ３ 回  加  須  市  教  育  委  員  会  定 例  会  会  議  録 

招集の日時   平成３１年３月２６日              午後１時３０分 

招集の場所   教 育 委 員 会 室 

開会の日時   平成３１年３月２６日              午後１時３０分 

閉会の日時   平成３１年３月２６日              午後５時００分 

出席者の氏名 
 渡邉義昭教育長、小林義之教育長職務代理者、増田公子委員、加藤久佳委員、福

田孝夫委員、遠藤康江委員 

欠席者の氏名  

会議に出席した者 

の氏名 

江原千裕生涯学習部長、杉田 勝学校教育部長、大和田一善こども局長兼福祉事

務所長兼学校教育部理事、大原英明生涯学習部副部長兼教育総務課長、細田周作

生涯学習課長、飯野伸康文化・学習センター所長、増田英二図書館課長、藤間隆子

学校教育課長、高貫 貢学校給食課長、塩崎昇一こども局副局長兼子育て支援課

長兼学校教育部参事、野本朋子保育幼稚園課長兼学校教育部主席専門員、植松勝

好スポーツ振興課主幹、渡邉 淳学校教育課主幹兼指導主事、齋藤 誠学校教育

課主幹兼指導主事、大井 晋学校教育課主幹兼指導主事、武井由加里教育総務課

主幹 

 

会期日程 第１ 会議時間の決定 

第２ 会議録署名委員の指名 

第３ 前回会議録の承認 

第４ 報告第４号 臨時代理の報告について（平成３０年度加須市一般

会計補正予算（第８号）のうち教育費について） 

第５ 第１１号議案 加須市教育委員会事務局及び幼稚園の管理職職員の

人事について 

第６ 第１２号議案 教育委員会事務局職員の分限処分について 

第７ 第１３号議案 加須市立樋遣川公民館長の任命について 

第８ 第１４号議案 加須市立小学校に入学する児童及び加須市立小・中

学校に在籍する児童生徒の障害の種類及び程度の判

断について 

第９ 第１５号議案 加須市教育委員会事務局組織規則の一部を改正する

規則 

第１０ 第１６号議案 加須市おおとね童謡のふる里室条例施行規則を廃止

する規則 

第１１ 第１７号議案 加須市立小・中学校体育施設等の利用に関する条例

施行規則の一部を改正する規則 

第１２ 第１８号議案 加須市学校災害補償規則 

第１３ 第１９号議案 加須市視聴覚教育教材等の管理に関する要綱の一部

を改正する告示 
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第１４ 第２０号議案 「加須市立小学校及び中学校管理規則」の運用につ

いて 

第１５ 協議事項 平成３１年度加須市立幼稚園入園式及び小・中学校

入学式の告辞について 

第１６ その他  

発言者 会議の概要 

渡邉教育長 平成３１年第３回加須市教育委員会定例会を開会します。 

本日の議事日程につきましては、別紙のとおりでございますので、ご了承願い

ます。 

本日は、傍聴希望者はございません。 

 

 

渡邉教育長 

 

【日程第１ 会議時間の決定】 

日程第１ 会議時間の決定についてでございますが、本日の日程がすべて終了

するまでとすることでよろしいでしょうか。 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、会議時間は、本日の日程がすべて終了するまでといたします。 

 

 

渡邉教育長 

【日程第２ 会議録署名委員の指名】 

日程第２ 会議録署名委員の指名について、今回は小林教育長職務代理者にお

願いいたします。 

 

小林教育長職務代

理者 

 

 はい。 

 

 

渡邉教育長  

  

【日程第３ 前回会議録の承認】 

日程第３ 前回会議録の承認について、平成３１年第２回加須市教育委員会 

定例会会議録については、事前にお配りしてございます。 

会議録の内容について、何かご質疑、ご意見等ございますか。 

（なしとの声あり） 

それでは、前回会議録について、承認ということでよろしいでしょうか。 

（異議なしとの声あり） 

それでは、承認とします。 

 

日程第５ 第１１号議案「加須市教育委員会事務局及び幼稚園の管理職職員の

人事について」から 日程第８ 第１４号議案「加須市立小学校に入学する児童

及び加須市立小・中学校に在籍する児童生徒の障害の種類及び程度の判断につい

て」までは、個人情報を含む案件であることから、加須市情報公開条例第７条第１

項第２号の非公開情報にあたります。 

よって、日程第５ 第１１号議案から 日程第８ 第１４号議案までは、加須

市教育委員会会議規則第３条第５項に基づき、会議を非公開とすることでよろし

いですか。 

 

（よろしい との声あり） 
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 【日程第４ 報告第４号「臨時代理の報告について（平成３０年度加須市一般会

計補正予算（第８号）のうち教育費について）」】 

 

渡邉教育長 日程第４ 報告第４号「臨時代理の報告について（平成３０年度加須市一般会

計補正予算（第８号）のうち教育費について」、加須市教育委員会の権限に属する

事務の委任等に関する規則第４条第１項の規定により、臨時に代理しましたので、

同条第２項の規定により報告します。 

内容について、事務局から説明させます。  

 

大原生涯学習部副

部長兼教育総務課

長 

細田生涯学習課長 

 

平成３１年第１回加須市議会定例会に議案を提出するに当たり、緊急に処理す

る必要が生じ、教育委員会の会議を招集するいとまがないため、平成３１年３月

７日に臨時代理したので、報告するものであります。 

・学校施設環境改善交付金 

・小学校施設整備事業 

・公立幼稚園施設整備事業 

・文化財の保存と活用による地域活性化事業 

 

渡邉教育長 それでは、何かご質問等ございますか。 

 

小林教育長職務代

理者 

騎西中央幼稚園の複合化改修工事は交付金の採択内定がなかったということで

すが、こちらの工事については、交付金は今後も交付されないということでしょ

うか。 

 

大原生涯学習部副

部長兼教育総務課

長 

 

今回の採択された交付金は、国の平成３０年度第２次補正予算に関するもので

す。複合化改修工事については、平成３１年度予算でも国に交付金を申請してお

りますので、平成３１年度で採択されるか否か、今後、結果が出るのを待っている

状況です。平成３１年度予算で採択されたら、交付金を活用することができます。 

 

渡邉教育長 国の平成３０年度予算の交付金については、市の方でも平成３０年度予算とし

て計上をしていないと、交付金を受けることができません。そのため、平成３０年

度の交付金を受けることができたトイレ部分については、３月議会に追加で補正

予算を提案しました。 

このトイレ改修の予算は、平成３１年度当初予算にも計上してありますので、

そちらについては、今後、予算を削る補正を予定しています。今回採択のなかった

複合化改修工事については、平成３１年度予算の方で国の交付金をもらえればと

考えております。 

また、生涯学習課の８０万円は、修復が終わらなかった分について、平成３１年

度に繰り越します、ということです。 

騎西小のトイレ改修工事の改修箇所について、説明をしてください。 

 

大原生涯学習部副

部長兼教育総務課

長 

 

資料にお示ししましたとおり、騎西小学校校舎の北側トイレについて、１階と

２階の一部は騎西中央幼稚園のトイレとして、２階の一部と３階は騎西小学校の

トイレとして、一体的に改修をいたします。 

渡邉教育長 トイレの改修では、配管工事が重要です。そのため、配管が一緒である北側のト

イレについて、１階から３階まで、一緒に改修するという予算になっています。 
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他にございませんか。 

 

加藤委員 今年の夏まつりは、本町が当番町ですので、修復した蘭陵王山車も披露される

と思います。皆さん、ぜひ、見に来てください。 

 

細田生涯学習課長 今回繰越をお願いした部分について、修復作業を急ぎ行い、夏まつりには間に

合わせたいと思います。 

 

渡邉教育長 他にございませんか。 

 

それでは、次に移ります。 

 

渡邉教育長 これより会議を非公開といたします。 

 

 【日程第５ 第１１号議案「加須市教育委員会事務局及び幼稚園の管理職職員の

人事について」】 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第６ 第１２号議案「教育委員会事務局職員の分限処分について」】 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第７ 第１３号議案「加須市立樋遣川公民館長の任命について」】 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第８ 第１４号議案「加須市立小学校に入学する児童及び加須市立小・中

学校に在籍する児童生徒の障害の種類及び程度の判断について」】 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

渡邉教育長 

 

では、これより会議の非公開を解きます。 

 【日程第９ 第１５号議案「加須市教育委員会事務局組織規則の一部を改正す

る規則」】 

 

渡邉教育長 日程第９ 第１５号議案「加須市教育委員会事務局組織規則の一部を改正する

規則」を議題といたします。事務局より説明させます。  

 

大原生涯学習部副

部長兼教育総務課

長 

東京２０２０オリンピック・パラリンピック競技大会に向け、スポーツ振興課

にオリンピック・パラリンピック担当を新設すること及びおおとね童謡のふる里

室を廃止することに伴い、所要の改正をいたしたく、この案を提出するものであ

ります。 

ご審議の程よろしくお願いいたします。 
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渡邉教育長 以上説明がありました。ご質疑、ご意見等ございますか。 

 

渡邉教育長 それでは、ご質疑、ご意見等ないようですので、採択に移ります。 

お諮りします。 

第１５号議案「加須市教育委員会事務局組織規則の一部を改正する規則」は、原

案のとおり可決ということでよろしいですか。 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、原案のとおり可決とします。 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第１０ 第１６号議案「加須市おおとね童謡のふる里室条例施行規則を

廃止する規則」】 

 

渡邉教育長 日程第１０ 第１６号議案「加須市おおとね童謡のふる里室条例施行規則を廃

止する規則」を議題といたします。事務局より説明させます。  

 

細田生涯学習課長 加須市おおとね童謡のふる里室条例を廃止することに伴い、この案を提出する

ものであります。 

ご審議の程よろしくお願いいたします。 

 

渡邉教育長 以上説明がありました。ご質疑、ご意見等ございますか。 

 

渡邉教育長 それでは、ご質疑、ご意見等ないようですので、採択に移ります。 

お諮りします。 

第１６号議案「加須市おおとね童謡のふる里室条例施行規則を廃止する規則」

は、原案のとおり可決ということでよろしいですか。 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、原案のとおり可決とします。 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第１１ 第１７号議案「加須市立小・中学校体育施設等の利用に関する

条例施行規則の一部を改正する規則」】 

 

渡邉教育長 日程第１１ 第１７号議案「加須市立小・中学校体育施設等の利用に関する条

例施行規則の一部を改正する規則」を議題といたします。事務局より説明させま

す。  

 

植松スポーツ振興

課主幹 

元号が改められることに伴い、「体育施設等利用申請書」の様式にあります「平

成」の文字を削る改正を行いたいため、この案を提出するものであります。 

ご審議の程よろしくお願いいたします。 
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渡邉教育長 以上説明がありました。 

それでは、ご質疑、ご意見等ございますか。 

 

小林教育長職務代

理者 

改元後には、また新しい元号を入れる改正をするのでしょうか。 

 

 

渡邉教育長 

 

申請者が元号を使うか、西暦を使うかは自由ですので、こうした申請書などの

様式には、元号を入れないというのが本来の定め方です。今回の改正は改元を理

由としてはおりますが、元号を取って本来の形にするということです。 

 

遠藤委員 「平成」が印刷された申請書があると思いますが、在庫はどうするのでしょう。 

 

植松スポーツ振興

課主幹 

「平成」に線を引いて使用します。 

 

 

渡邉教育長 それでは、ほかにご質問等はございますか。 

 

渡邉教育長 それでは、ご質疑、ご意見等ないようですので、採択に移ります。 

お諮りします。 

第１７号議案「加須市立小・中学校体育施設等の利用に関する条例施行規則の

一部を改正する規則」は、原案のとおり可決ということでよろしいですか。 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、原案のとおり可決とします。 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第１２ 第１８号議案「加須市学校災害補償規則」】 

 

渡邉教育長 日程第１２ 第１８号議案「加須市学校災害補償規則」を議題といたします。事

務局より説明させます。  

 

大原生涯学習部副

部長兼教育総務課

長 

全国市長会学校災害賠償補償保険の加入に伴い、補償金の支払い対象となる事

案が発生した場合に備えるため、加入基準と同一の基準による規則を制定したい

ので、この案を提案するものであります。 

全国市長会学校災害賠償補償保険については、これまでも加入しておりました

が、今回、改めて市としての規則を制定するものです。 

ご審議の程よろしくお願いいたします。 

 

渡邉教育長 以上説明がありました。 

それでは、ご質疑、ご意見等ございますか。 

 

小林教育長職務代

理者 

「対象となる損害」で「学校業務で提供される生産物」とありますが、これに該

当するものというのは、具体的にはどのようなイメージでしょうか。 
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大原生涯学習部副

部長兼教育総務課

長 

 

ひとつの例としては、学校給食があると思います。 

 

 

高貫学校教育課長 学校給食センターでは、給食を提供するにあたって、この保険に上乗せした「生

産物賠償保険」に加入しております。学校給食は商品という扱いで、生産物とされ

ておりますので、ここでの「学校業務で提供される生産物」のひとつとして考えら

れるかと思います。 

 

渡邉教育長 水道水なども含まれてくるでしょう。 

 

大原生涯学習部副

部長兼教育総務課

長 

 

手引きによりますと、「学校の提供する飲食物の不備」となっておりますので、

給食や水道水なども含まれてくると思われます。 

 

加藤委員 

 

もちつき大会とかもあります。 

福田委員 そうですね。体育祭の焼きそばとかも含まれるのでしょうか。 

 

小林教育長職務代

理者 

北川辺の学校では、卒業式に赤飯を配っています。 

 

 

渡邉教育長 補償の対象となるか否かは、地域やＰＴＡでやっている事業なのか、学校の事

業としてやっているのか、その辺の責任を明確にしておかないといけないでしょ

う。 

 

渡邉教育長 それでは、ほかにご質問等はございますか。 

 

渡邉教育長 それでは、ご質疑、ご意見等ないようですので、採択に移ります。 

お諮りします。 

第１８号議案「加須市学校災害補償規則」は、原案のとおり可決ということでよ

ろしいですか。 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、原案のとおり可決とします。 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第第１３ 第１９号議案「加須市視聴覚教育教材等の管理に関する要綱

の一部を改正する告示」】 

 

渡邉教育長 日程第１３ 第１９号議案「加須市視聴覚教育教材等の管理に関する要綱の一

部を改正する告示」を議題といたします。事務局より説明させます。 

 

増田図書館課長 元号が改められることに伴い、「視聴覚教材及び機材利用申込書」の様式にあり

ます「平成」の文字を削る改正を行いたいため、この案を提出するものでありま
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す。 

ご審議の程よろしくお願いいたします。 

 

渡邉教育長 第１７号議案と同じ内容の改正ですね。 

それでは、ご質疑、ご意見等ございますか。 

 

渡邉教育長 それでは、ご質疑、ご意見等ないようですので、採択に移ります。 

お諮りします。 

第１９号議案「加須市視聴覚教育教材等の管理に関する要綱の一部を改正する

告示」は、原案のとおり可決ということでよろしいですか。 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、原案のとおり可決とします。 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第１４ 第２０号議案「『加須市立小学校及び中学校管理規則』の運用につ

いて」】 

 

渡邉教育長 日程第１４ 第２０号議案「『加須市立小学校及び中学校管理規則』の運用につ

いて」を議題といたします。事務局より説明させます。 

 

藤間学校教育課長 「加須市立小学校及び中学校管理規則」について、平成３１年度に限り、１学期

と２学期の期間を変更して運用したいので、学校教育法施行令第２９条第１項の

規定により、この案を提出するものであります。 

平成３１年度においては、小学校における授業時数が増加する一方、空調設備

の工事の実施により、臨時に学校を休業することが見込まれております。そのよ

うな中、天皇の即位の日及び即位礼正殿の儀の行われる日を休日とすることに伴

い、休日が４日増加し、定められた授業時数が確保できないことが見込まれてい

ることから、１学期を４月１日から８月２７日まで、２学期を８月２８日から  

１２月３１日までとするものです。 

ご審議の程よろしくお願いいたします。 

 

渡邉教育長 これは、小中学校のみの運用です。小中学校は、学習指導要領により１年間の授

業時間が決められておりますので、２学期の開始日を変更して授業日を３日増や

し、授業時間を確保します。幼稚園については、そのような定めはありませんの

で、変更はいたしません。 

ご質疑、ご意見等ございますか。 

 

福田委員 ８月中は給食が出ないということですが、暑い時期ですので、お弁当が心配で

す。保冷庫もあるとは思いますが。 

 

杉田学校教育部長 その点は配慮をいたします。８月には空調も稼働しています。 

 

渡邉教育長 ほかに、ご質疑、ご意見等ございますか。 
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渡邉教育長 それでは、ご質疑、ご意見等ないようですので、採択に移ります。 

お諮りします。 

第２０号議案「『加須市立小学校及び中学校管理規則』の運用について」は、原

案のとおり可決ということでよろしいですか。 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、原案のとおり可決とします。 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第１５ 協議事項「平成３１年度加須市立幼稚園入園式及び小・中学校入

学式の告辞について」】 

 

渡邉教育長 日程第１５ 協議事項「平成３１年度加須市立幼稚園入園式及び小・中学校入

学式の告辞について」、協議いたします。 

事務局から説明させます。 

 

藤間学校教育課長 平成３１年度加須市立幼稚園入園式及び小・中学校入学式の告辞について、そ

れぞれ、案をお示ししております。 

ご協議の程よろしくお願いいたします。 

 

渡邉教育長 何かございますか。 

 

渡邉教育長 それでは、この形で進めさせていただきます。何かございましたら事務局まで

お願いします。 

 

 【日程第１６ その他】 

 

渡邉教育長 日程第１６ その他でございます。 

生涯学習部長から順次、諸般の報告をさせていただきます。 

 （以下 報告内容の要約） 

 

江原生涯学習部長 

 

・ 幼稚園及び小中学校空調設備工事スケジュールについて 

・ コロンビア共和国レスリングチーム事前キャンプについて 

・ ＳＦＡフットボールセンター 彩の国ＫＡＺＯビレッジについて（資料あり） 

・ 第２０回記念全国高等学校女子硬式野球選抜大会について（資料あり） 

 

杉田学校教育部長 ・ １年間のお礼 

・ 学力向上への取組について 

・ 学校事故報告について 

・ 野田市虐待事案を受けての緊急対応について 

 

大和田こども局長

兼福祉事務所長兼

学校教育部理事 

 

・ 騎西中央幼稚園について 

・ 公立幼稚園送迎バスの運行継続を求める陳情について 

・ 虐待事案の発生について 
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 （以下 資料をもとに説明） 

 

細田生涯学習課長 

 

・ 平成３０年度「加須シニアいきいき大学」卒業式・修了式の開催について 

 

飯野文化・学習セン

ター所長 

・ 平成３０年度加須市少年少女発明クラブ終了式について 

 

植松スポーツ振興

課主幹 

 

・ 第６回加須ふじの里駅伝大会（結果） 

 

増田図書館課長 ・ 「絵本との親子ふれあい事業」新規協力ボランティア研修会実施結果 

 

藤間学校教育課長 

 

・ 平成３１年度当初加須市立小・中学校県費負担教職員の人事について 

・ 閉庁日の実施について 

・ 平成３１年度入園式・入学式の出席者等について（案） 

・ 平成３１年度の全国及び埼玉県による学力調査の日程等について 

・ 平成３０年度中学生学力アップ教室「加須まなびTime」について 

・ 平成３０年度「加須市チャレンジテスト」の結果について 

・ 加須市教育委員会・加須市教育研究会 平成３０・３１年度、平成３１・３２

年度研究委嘱校及び平成３１年度公開保育指定園（案）について 

・ 在校時間調査の結果について 

・ 市立小・中学校教職員のストレスチェック実施結果 

・ 平成３０年度「中学生夢創造チャレンジ事業」実施報告について    

・ 加須市立幼稚園及び小・中学校 学校医・学校歯科医・学校薬剤師 

・ 生徒指導・学校情報等報告について 

 

高貫学校給食課長 ・ 平成３０年度学校給食費未納状況について（平成３１年１月３１日現在） 

・ 平成３１年度学校給食実施計画 

 

塩崎こども局副局

長兼子育て支援課

長 

 

・ 児童虐待の発生（虐待者逮捕）について 

野本保育幼稚園課

長 

 

・ 加須市立幼稚園利用定員の変更（減少）について 

・ 「公立幼稚園送迎バスの運行継続を求める陳情書」について 

 

大原生涯学習部副

部長兼教育総務課

長 

 

・ 加須市教育委員会事務局及び幼稚園の職員（管理職職員を除く。）の人事につ

いて 

・ 平成３１年第１回加須市議会定例会 議案質疑・一般質問における教育委員会

関連の答弁について 

・ 平成３０年度市政についての話し合い質問・要望・意見・回答要旨〔教育委員

会分〕 

・ 教育委員会行事予定について 

 

渡邉教育長 それでは、以上説明があったわけでございますが、何かご質疑、ご意見等ござい

ますか。 
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加藤委員 先生方の退職と新採用について、説明をお願いします。 

 

藤間学校教育課長 学校から市の教育委員会の指導主事や県の施設に異動になる場合、県の教育職

員としては一度退職し、改めて県や市の職員として新規採用される形になります。

学校へ戻る場合も、県や市の職員としては一度退職し、再度、県の教育職員として

新規採用されるという形になります。 

 

杉田学校教育部長 この採用については、採用試験ではなく任用協議により採用できるという身分

保障がされております。 

 

小林教育長職務代

理者 

何点か確認をさせていただきます。 

ストレスチェック実施結果について、高ストレス者は７．３％ということでし

たが、面談した人は「０」ということで、もったいないなと思いました。 

給食費について、今年度の状況と昨年度の状況の比較がありますが、これは同

時期での比較でしょうか。 

幼稚園の定員の変更に関連して、「１号認定」「２号認定」という説明がありまし

たが、詳しく説明をお願いします。 

チャレンジテストについては、ぜひ効果を期待したいところです。さまざまな

資料を出していただいたのですが、チャレンジテストの結果と県や全国学力・学

習状況調査との比較について、同じ番号は同じ学校なのでしょうか。また、問題集

の「●」印の見方も説明をお願いします。 

幼稚園のバスについて、私のところにも、保護者の方からではありませんでし

たが、地元の方から、バス継続の要望が強くあるんだという話がありました。今回

の議会答弁資料にはありませんでしたが、議会においてもバスの件で質疑がなさ

れたようです。その辺の情報はぜひいただきたいと思います。 

 

大井学校教育課主

幹兼指導主事 

チャレンジテスト結果と県や全国学力・学習状況調査との比較についてですが、

こちらの番号は、単純に点数の高い方からの順位で、同じ番号が同じ学校を示し

ているということではありません。各校長には、それぞれのテスト結果について、

自分の学校の順位を別に示しておりまして、市全体の中で自分の学校がどのくら

いの位置にいるのか、各校ではわかるようにしております。 

また、「●」印については、それぞれの問題が「●」印のついた分野から出題さ

れているということを示しています。 

 

高貫学校給食課長 給食費の未納状況についてですが、いずれも１２月までの給食費について、翌

１月末現在の収納状況を示しておりますので、同時期のものとなっております。 

今年度につきまして、１月末時点では資料に示したとおり、８０万円を超える

未納がありましたが、学校の先生方のご尽力により、現在の未納額は約４０万円

と、１月末から半減しております。 

 

野本保育幼稚園課

長 

幼稚園の定員についての資料ですが、現行の子ども子育て制度では、保育に欠

ける要件で「１号認定」「２号認定」「３号認定」という認定を行い、保育サービス

を利用していただいております。 

「１号」は、「３歳以上の幼稚園」、「２号」は「３歳以上の保育園」、「３号」は

「３歳未満の保育園」の保育サービスを指しております。今回の定員数の見直し

では、「１号」の「３歳以上の幼稚園」についてのみ、定員を減少する変更を行う



 12 

ということです。 

また、幼稚園バスにつきましては、地域の実情や運行を開始した経緯等から、特

別の思いをお持ちの方がいらっしゃることは認識しております。今後開催します

保護者説明会などにおいて、幼稚園は学校教育の始まりとして、幼児期にふさわ

しい生活をどの園の幼児にも等しく提供ができるようにしたいということ、また、

保護者と職員の対面による関わりや保護者同士の交流の機会を確保することの利

点なども含め、丁寧に説明をし、理解を求めてまいりたいと考えております。 

また、具体的に送迎バス利用を希望する方がどれくらいいるのか、今後、そうい

った実情も踏まえまして、バス利用を希望される方には個別に丁寧に対応してま

いります。 

 

大原生涯学習部副

部長兼教育総務課

長 

幼稚園バスに関する議会答弁については、今回の資料から漏れておりました。

次回定例会において、改めて提供させていただきます。申し訳ありませんでした。 

 

 

増田委員 虐待案件について、野田市での件があった中、早急に対応していただきありが

とうございました。大きなことにつながるリスクがあった事案だと思います。こ

うした虐待案件は、迅速な対応が大事だと思いますので、今後ともよろしくお願

いします。 

鴻茎小学校の卒業式に参加しましたが、子どもたちは落ち着いて式に臨んでい

ました。先生方や地域の方のサポートのおかげだと思います。騎西中学校の校長

先生も参列しておられ、中学校でも引き続きしっかり指導していくという力強い

言葉も伺え、安心しました。 

 

遠藤委員 大利根中学校の卒業式に参加をいたしました。子どもたちは大変頑張っていま

したが、来賓の方の中に私語や途中離席などをする方がいて気になりました。一

生懸命な子どもたちに申し訳ないなと思いました。 

幼稚園バスの関係で、「先生に聞くと、バスが到着するまでの３０分は、各自の

好きな遊びを自主的に取り組めるようにしている」とありました。保護者にして

みると、現場の先生からそのような話を聞いていると、「良好な保育環境の確保の

ため」というところでは、なかなか理解していただけないかもしれません。 

 

野本保育幼稚園課

長 

各幼稚園では、今までも、先生方が工夫を凝らしながら指導をしています。子ど

もたちが揃っていない朝夕の３０分を、どのようにカリキュラムの中に組み込ん

でいけばいいのか、現状の中でどうすれば子どもたちにとって最良の形をとれる

のか、そうした中で、でき得る最良の方法として自主的な遊びの時間としている

のが現状です。 

市としては、もう一段高いところで、集団保育の重要性や子どもたちにとって

より良好な保育の提供、その点を丁寧に説明し、理解していただきたいと考えて

おります。 

 

加藤委員 昭和中学校の卒業式で、男子も女子も身長が伸びて、制服の丈が短くなってい

る様子を見て、改めて子どもたちの成長を感じました。 

加須小学校では、袴をはいている子が１０人以上いました。男の子でも袴の子

がいました。 
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杉田学校教育部長 卒業式の袴については、華美すぎないかという話もあります。学校によって状

況は異なりますが、今年の卒業式では、市内の小学校全体で６０人くらい、袴の子

がいました。 

 

増田委員 鴻茎小学校では、女子は全員が袴でした。 

 

遠藤委員 学校で規制するのは難しいでしょうか。 

 

加藤委員 進学の際は費用がかかります。子どもの努力ではどうにもならないことでその

ような差が出てくるというのはどうなのかなと思いました。難しいとは思います

が。 

 

福田委員 大桑小学校では３分の１くらいの子が袴だったでしょうか。埼玉県内ではなか

ったかもしれませんが、教育委員会が禁止しているようなところもあるようです。

また、岩手県の方では、卒業式では伝統的に袴を着るというような地域もあるよ

うです。 

 

小林教育長職務代

理者 

 

北川辺では袴の子はいませんでした。地域性というのでしょうか、今日、お話を

伺い、初めてそういう状況があることを知りました。 

渡邉教育長 卒業式の袴が課題になるようであれば、教育委員会でも話し合い等をしていか

なければならないかもしれません。 

 

他に何かございますか。 

 

福田委員 虐待について、学校や教育委員会、すくすく相談室などが連携し、迅速に動いて

くれてよかったです。学校現場ではなかなか家庭が見えないというようなところ

もありますが、あざのある子どもや不登校の子どもなど、今後も注視してもらい

たいと思います。 

 

渡邉教育長 他に何かございますか。 

 

それでは、以上で報告を終わります。 

 

以上で、平成３１年第３回定例会は終了となります。長時間にわたり、ありがと

うございました。 

 

次回、平成３１年第４回定例会は４月２５日（木）午後３時に開会します。これ

をもちまして、平成３１年第３回加須市教育委員会定例会を閉会といたします。 

ご苦労さまでした。 
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